

Hoy asistí con mucha emoción a un homenaje a Ana Luisa Riquelme, nuestra Luchita, quien fuera fundamental para nuestra comunidad durante tanto tiempo. Me alegro de haber sido invitado a este emocionante ceremonia por parte de la comunidad de la Sede Las encinas.

Sufrimos el dolor de perder a Luchita en plena pandemia, cuando era imposible reunirnos presencialmente a recordar y sentir. Fue parte de la vida de numerosas generaciones de artistas, recordada como un gran ser humano y parte de nuestro proceso educativo. Hoy se consolida una necesaria despedida, que fuera una deuda originada en las restricciones de la pandemia, que nos impidieron entregarle en ese momento todo nuestro cariño y reconocimiento. Descansan sus cenizas en los patios de Las Encinas, bajo una nueva vida de un olivo recién plantado que será un recuerdo indeleble de su entrega, sencillez e importancia para la comunidad.

Comparto una décima que he compuesto en esta conmemoración:

Luchita, esta es tu tierra Vuelves hoy día a tu hogar Para ti es muy familiar También hoy algo se cierra

Para que el tiempo transcurra Y acreciente tu presencia Impregnaste con tu esencia Lo mejor de Las Encinas

Sobre tu olivo germinas Así se achica tu ausencia

> Prof. Fernando Carrasco Pantoja Decano Facultad de Artes